

OPOSICIONES Y CONCURSOS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 31 de octubre de 1973 por la que se convocan pruebas selectivas para cubrir 1.700 plazas vacantes en el Cuerpo Auxiliar de Administración Civil del Estado.

Imos, Sres.: Aprobadas por Orden de esta Presidencia del Gobierno de 2 de noviembre de 1972 las bases generales de selección para ingreso en el Cuerpo Auxiliar de Administración Civil del Estado que han de regir durante el presente año, y superado el plazo de dos meses previsto en el artículo 4.º, 1. del Decreto 1171/1972, de 6 de mayo, por el que se regula el procedimiento especial de selección para ingreso en el citado Cuerpo.

Esta Presidencia del Gobierno ha tenido a bien anunciar la presente convocatoria para ingreso en el Cuerpo Auxiliar de Administración Civil del Estado (XIX pruebas selectivas).

1. Clase de convocatoria

Central, con procedimiento selectivo único y Tribunales calificadoros centrales, para cubrir vacantes en todo el territorio nacional.

2. Lugares de examen

Las pruebas selectivas se celebraran en Madrid y en todas las capitales de provincia. Los interesados deberán hacer constar en la tarjeta que se indica en la norma 5.2. el lugar donde desean ser examinados.

3. Plazas convocadas

El número de las plazas convocadas es de 1.700. Los aspirantes, con independencia del lugar que elijan para celebrar las pruebas, tendrán opción a las vacantes que oportunamente se anuncien, significándose que si las necesidades del servicio lo aconsejan, los destinos ofertados podrán quedar limitados al mismo número de aprobados en la fase de oposición, a fin de que éstos se incorporen a los puestos de trabajo de más urgente provisión. La adjudicación de los destinos se realizará de acuerdo con las peticiones de los interesados, con sujeción al orden de puntuación obtenida en la fase de oposición.

No obstante, y de acuerdo con lo previsto en la norma 5.3.b de las bases generales de selección para 1973, las plazas ofertadas que requieran de unas determinadas características o especificaciones no quedarán sometidas para su provisión al orden de puntuación obtenido en la fase de oposición.

4. Tribunales

4.1. De acuerdo con lo que se señala en la base 6.1.2 de la Orden de 2 de diciembre de 1972, por la que se aprobaron las bases generales de selección para ingreso en el Cuerpo Auxiliar, y atendiendo al previsible número de opositores, se designa un Tribunal y mayor número de Vocales suplentes, para que puedan integrarse en los Tribunales examinadores.

4.2. El Tribunal estará constituido de la siguiente forma:

Presidente: Don Carlos Paramés Montenegro, por delegación del Director de la Escuela Nacional de Administración Pública.

Vocales: Don Gonzalo Puebla de Diego, don José Luis Vilchez Barros, don Luis Enrique de la Villa Gil y don Pedro Arturo Noguero Martínez, que actuará de Secretario del Tribunal.

Presidente suplente: Don Juan Junquera González.

Vocales suplentes: Don José Luis Andrés Castañeda, don Manuel Ruiz Cubiles, don José Villaseca Gil y doña Margarita Muñoz Chápudi, que actuará de Secretario suplente.

4.3. Para que puedan integrarse en los Tribunales examinadores que hayan de actuar en provincias, se designan los siguientes Vocales suplentes: Don Francisco Javier Calderón y del Castillo, don Carlos Faura Martín, don Emilio García Medina, don Pedro Gómez Aguerre, don Luis Gómez Martínez, don Angel González Rodríguez, don Gabriel Greiner Verdejo, don Jesús Haddad Blanco, don Isidoro López Pena, don Julio Menéndez Cordero, don José Pérez Velasco, don Mariano Sánchez Dafauc, don Manuel Sunico Suances y don José Torreblanco Prieto.

4.4. A efectos de componer los Tribunales examinadores que hayan de actuar en provincias, se designan los siguientes Vocales suplentes:

Alava.—Don José Luis Ortúzar Andechaga, don Salvador Blasco Argilés y don Miguel Artazos Teme.

Albacete.—Don Angel Malagón del Castillo, don Indalecio Hernando Parra y don Francisco Pérez Giner.

Alicante.—Don Luis Romero Navarro, don Arturo Romera Ramos y don José Antonio Campos Borrego.

Almería.—Don Joaquín García García, don José Antonio Cervantes Soler y don José Ortiz García.

Ávila.—Don Manuel Abellan García y Pérez del Camino, doña Carmen Elias Castillo y don Rafael Ruiz Requena.

Badajoz.—Don Pedro Hidaigo-Barquero de la Cámara, don Juan Moll Gomila y don Augusto Pardo Granados.

Baleares.—Don Juan Capó Porcel, don Gabriel Barceló Rullán y don Bartolomé Pastor Cladera.

Barcelona.—Don Pedro Gómez Quintana, don Miguel Escobar Torres y don Luis Alvarez Rosa.

Burgos.—Don Casto Pérez Arévalo, don José Luis Calzada Picón y don José Luis Rivas López.

Cáceres.—Don Antonio Palao Hernández, don Severiano Campos Paz y don Miguel Martínez García.

Cádiz.—Don Antonio Fernández Ruiz de Villegas, don Moisés Arrimadas Esteban y don José Domingo Salvatierra Jiménez.

Castellón.—Don Fernando de Val Marco, don Luis Castellá Jimeno y don Ramón Godes Bengochea.

Ciudad Real.—Don Antonio Rodríguez Núñez, don Gonzalo Pancorbo Tercero y don Mariano Sanz García.

Córdoba.—Don Adolfo E. Millán López, don Andrés Garrido Gómez y doña Araceli Rodríguez Valverde.

Coruña, La.—Don Felipe Marcos Nieto, don Lorenzo García Saenz-Diez y don Abelardo Souto Iglesias.

Cuenca.—Don Antonio Pérez Suárez, don Emilio Huerta Huerta y doña Concepción Ruesta Urio.

Gerona.—Don Alberto Perales Salzman, don Felipe F. Ayala Viguera y don Juan Terrados Batallé.

Granada.—Don Eduardo Chalud Lillo, don Leandro Luque Sevilla y don Joaquín Mochón Morcillo.

Guadalajara.—Don Manuel Corella Marrufo, don Teodoro Palacios Rojas y don José María González Hernández.

Guipúzcoa.—Don Julio Bazán Pinedo, don Javier Valencia Eras y don José Ignacio Valenzuela Poblaciones.

Huelva.—Don Manuel Minaya Vázquez, don José Luis González Sobral y don Manuel Rubio Gutiérrez.

Huesca.—Don Gabriel González Candel, don Ramón Arán Barles y don José María Hernández de la Torre García.

Jaén.—Don Vicente Merino Soriano, don José Antonio Molinero Enriquez y don Agustín Saiz Alarcón.

León.—Don Fernando Ferrín Castellanos, don Manuel Muñiz Rodríguez y don Manuel Varela de Vilar.

Lerida.—Don Francisco J. Teira Tuya, don Ernesto Corbella Albiñana y don Andrés Solé Serra.

Logroño.—Don Eduardo Lasa Vidaurreta, don Felipe García Jalón y don Fernando Marcos Salinero.

Lugo.—Don José María Fernández Bancaño, don Francisco de las Cuevas Castán y don Celso Goideracana Yarnoz.

Málaga.—Don Ceferino Sánchez Calvo, don José Luis Guerrero de Miguel y don Isidoro Rodríguez Hernández.

Murcia.—Don Joaquín Esteban Mompeán, don Vicente Cañelles Verdía y don Jaime Velázquez García.

Navarra.—Don Sebastián Rodríguez Asuar, don José María Valdés Escudero y don Tomás Subirán Ariño.

Orense.—Don Francisco Aparicio Carreño, don Carlos Martínez Pedrayos y don Félix López Ortega.

Oviedo.—Don Santiago Fontanes Baena, don José Fernández Vega y don Cayetano Prada Fernández.

Palencia.—Don José Luis García Herce, don Enrique Font de Bedoya y don Luis García Arrības.

Palmas, Las.—Don Luis Calvo Llorca, don Angel Delgado Martín y don Pantaleón Quevedo Vernolta.

Pontevedra.—Don Adriano Pintos Fonseca, don Francisco Barrera Pimental y don Bernardino Temes Ramos.

Salamanca.—Don Lucio Herrera Martínez, don José María Abarca Pérez y don Miguel Angel Hernández Rodríguez.

Santa Cruz de Tenerife.—Don Lázaro Sánchez-Pinto Suárez, don Domingo Martínez Rodríguez y don Opelio Rodríguez Peña.

Santander.—Don Vicente Orea Rodríguez, don Eduardo García del Arenal y don Celso Sánchez González.

Segovia.—Don Manuel Díaz-Miguel Moraleda, don José Luis Hernán-Gómez Sánchez y don Angel F. Lancha Azaña.

Sevilla.—Don Mario López Rodríguez, don Fernando García Pérez de Valderrama y don José Pérez Valdivieso.

Soria.—Don Fermín Ruiz Aós, don Eusebio Alcalde Santacruz y doña Aurora Aliende Díez.

Tarragona.—Don Rafael Ibañeta Anchorena, don Ramón Auque Camps y don Julio Guiard Ruiz.

Teruel.—Don Manuel Barquero Moreno, don Vicente Casco Molina y don Antonio Virto Calvo.

Toledo.—Don José Luis Motilva Hurry, don Alvaro Hueva Cangas y don Rodrigo Martínez Bajaticerra.

Valencia.—Don José Pérez Moreno, don Pedro Cavadas Cobas y don Paulino Puig Quinzá.

Valladolid.—Don Honorio Gómez Ruiz, don Juan María Ramírez Cardús y don César Balmori Bustamante.

Vizcaya.—Don Faustino Pereiro Gete, don Andrés Elhazar Molina y don José María Haro López de Castro.

Zamora.—Don Porfirio Nafria Collado, don Esteban Hidalgo Fuentes y don José María Martínez Cuesla.

Zaragoza.—Don José María Picazo García de la Infanta, don Manuel Ansón Navarro y don Luis de Gallego Checa.

5. Presentación de solicitudes

5.1. Podrán participar en esta convocatoria todas aquellas personas que lo soliciten en la forma que se indica en el punto 5.2, dentro del plazo de quince días a partir del día siguiente a la publicación de esta convocatoria, siempre que figuren incluidos en la relación de admitidos, a la práctica de las XIV pruebas selectivas para ingreso en el Cuerpo Auxiliar de Administración Civil (publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 10 de marzo de 1972) o en cualquiera de las listas mensuales de admisión que se hayan publicado antes de concluir el plazo citado de quince días a partir de la inserción de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

A los que soliciten tomar parte en estas pruebas selectivas y superen las que fueron convocadas para ingreso en el Cuerpo Auxiliar por Orden de 19 de mayo de 1973 («Boletín Oficial del Estado» número 137, de 8 de junio de 1973) se les reintegrarán los derechos de examen que abonaron al presentar su instancia para participar en la selección anunciada por esta convocatoria, siempre que lo interesen así de la Escuela Nacional de Administración Pública, mediante escrito presentado dentro del mes siguiente a la publicación de la lista de aprobados en la fase de oposición.

5.2. Los aspirantes deberán abonar en la Secretaría de la Escuela Nacional de Administración Pública, dentro del plazo de quince días a partir de la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», la cantidad de 250 pesetas, bien directamente, bien a través de giro postal o telegráfico enviado a la siguiente dirección: «Tribunal Calificador del Cuerpo Auxiliar de Administración Civil (XIV pruebas selectivas), Escuela Nacional de Administración Pública, Alcalá de Henares (Madrid)». Igualmente deberá remitir a dicha Escuela, debidamente cumplimentada, la tarjeta postal impresa que se los facilitará gratuitamente en la Secretaría de la misma, Centro de Información Administrativa de la Presidencia del Gobierno (calle de Alcalá Galiano, número 10, Madrid) y en los Gobiernos Civiles de todas las provincias españolas.

6. Lista de participantes

6.1. Se publicará, al menos seis días antes de dar comienzo las pruebas selectivas, en los tabloneros de anuncios de la Escuela Nacional de Administración Pública, en el Centro de Información Administrativa de la Presidencia del Gobierno y en los distintos Gobiernos Civiles.

6.2. El sorteo para determinar el orden de actuación de los aspirantes se realizará públicamente en la Escuela Nacional de Administración Pública el día siguiente al de la publicación de la lista de participantes.

7. Ejercicios

7.1. La selección de aspirantes se realizará mediante las correspondientes pruebas selectivas, cuyo detalle y forma de calificación se determinan en las bases tercera y cuarta de las generales de selección.

7.2. La iniciación de las pruebas no podrá tener lugar antes del día 1 de diciembre de 1973. Los Tribunales examinadores de cada localidad anunciarán, al menos con seis días de antelación el lugar, día y hora en que comenzarán los ejercicios. Esta convocatoria se publicará, en todo caso, en los mismos lugares que se indican en la norma 6.1.

8. Norma final

La presente convocatoria y cuantos actos administrativos se deriven de la misma y de la actuación de los Tribunales podrán ser impugnados por los interesados en los casos y en la forma establecida por la Ley de Procedimiento Administrativo.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II.
Madrid, 31 de octubre de 1973.

GAMAZO

Hmos. Sres. Director general de la Función Pública y Director de la Escuela Nacional de Administración Pública.

RESOLUCION de la Dirección General de Promoción de Sahara por la que se anuncia concurso para la provisión de una plaza de Teniente de Ingenieros, Escala Activa, vacante en la Policía Territorial de Sahara

Vacante en la Policía Territorial de Sahara una plaza de Teniente de Ingenieros, Escala Activa, se anuncia su provisión a concurso entre los de dicho cuerpo y Arma, con preferencia los que posean Curso o Diploma de Transmisiones.

La expresada plaza esta dotada con los emolumentos siguientes:

1. Sueldo, trienios y pagas extraordinarias a que el concursante tenga derecho por su empleo y años de servicio.
2. Cien por cien de sueldo y trienios.
3. Complemento de responsabilidad derivada del destino en unidades armadas (factor 2.0)
4. Indemnización familiar que le corresponda.
5. Indemnización de vestuario, doble.
6. Indemnización de vivienda.
7. Indemnización de agua.

Las instancias, en las que se hará constar el estado civil del interesado y, en su caso, número de hijos, deberán dirigirse al Ilustrísimo señor Director general de Promoción de Sahara - Presidencia del Gobierno—, por conducto del Ministerio del Ejército (Dirección General de Reclutamiento y Personal), que cursara tan sólo las de aquéllos que considere destinables.

El plazo de presentación de instancias será el de quince días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y estarán acompañadas de los documentos siguientes:

a) Ficha resumen que preceptúan las disposiciones para la redacción de hojas de servicios, ajustada al modelo publicado por Orden de 25 de marzo de 1961 («Diario Oficial» número 73), e informe del Jefe del Cuerpo o Unidad a que pertenezca el aspirante.

b) Certificado médico acreditativo de que el concursante no padece lesiones de tipo tuberculoso de carácter evolutivo, sean o no bacilíferas, así como de no presentar desviación acentuada de la normalidad síquica de tipo caracterológico o temperamental, y

c) Cuantos documentos consideren oportuno aportar en justificación de los méritos que aleguara.

El hecho de acudir al concurso representa, para el que resulte designado, la obligación de desempeñar la vacante por una campaña mínima de veinticuatro meses, teniendo derecho a dos meses de licencia reglamentaria por cada diez de permanencia en la provincia, en la forma que determinan las disposiciones vigentes, con la percepción íntegra de sus emolumentos.

Los gastos de viaje de incorporación, regreso y los de las licencias reglamentarias, serán de cuenta del Estado, tanto para el funcionario como para los familiares a su cargo, con sujeción a lo establecido en las disposiciones dictadas al efecto.

La Presidencia del Gobierno, apreciando libremente los méritos y circunstancias que concurren en los solicitantes, podrá designar a cualquiera de ellos, siempre que cumpla las condiciones exigidas en el presente concurso, o bien declararlo desierto si lo estima conveniente.

Madrid, 23 de octubre de 1973.—El Director general, Eduardo Juncó Méndez.— Conforme Gamazo.

RESOLUCION del Tribunal calificador de las pruebas selectivas convocadas por Resolución de la Escuela Nacional de Administración Pública, por la que se hace público el resultado del sorteo y se fija la fecha de examen.

Habiendo aparecido en el «Boletín Oficial del Estado» de 27 de octubre la anterior resolución de este Tribunal fijando para el día siguiente hábil a la publicación de la misma el acto público del sorteo para fijar el orden de actuación de los aspirantes admitidos a las pruebas selectivas convocadas por Resolución de la Escuela Nacional de Administración Pública de 5 de abril de 1973 («Boletín Oficial del Estado» del 12), en la sala de Juntas de la E. N. A. P., y a las once horas de la mañana del día de hoy, 29 de octubre, se ha constituido el Tribunal para la realización del citado sorteo, extrayéndose la bola número 7, correspondiente, dentro del orden alfabético de aspirantes admitidos según Resolución de 5 de septiembre de 1973 («Boletín Oficial del Estado» del 11), a la señorita Fátima Pérez de Lara, quien actuará, por consiguiente, en primer lugar.

Conforme a la norma 6.3 de las bases de convocatoria, el Tribunal fija como fecha del comienzo del primer ejercicio el día 27 de noviembre, a las diez horas, en la Escuela Nacional de Administración Pública.

Alcalá de Henares, 20 de octubre de 1973.—El Secretario del Tribunal, Carlos Valenzuela Lillo.—V.º B.º: El Presidente suplente, Carlos Paramés Montenegro.